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Ricominciamo da ..40!! 

Candidatevi, candidatevi, candidatevi!!!!!

Ebbene  si,  cari  Levatine  e  Levatini,   eccoci  qua  al  compimento  di  questo  ennesimo  
mandato del Comitato di Quartiere di Levata, una realtà che da’ voce alla nostra frazione da 40  
anni! 

L’attuale  Consiglio  è  in  scadenza,  e  tra  il  7  ed  il  21  Febbraio,  si  raccoglieranno  le  
adesioni per le nuove candidature. Voci e volti, speriamo, il più nuovi possibile, perché come  
tutte le realtà, anche quella di Levata e del suo Comitato sono mutevoli, ed è fondamentale  
che vengano rappresentati e tutelati i diritti, gli interessi, le priorità di tutti i cittadini, da 0  
a…non poniamo limiti !!!

Perciò, noi tutti siamo chiamati a fare una riflessione soprattutto sul triennio trascorso, su  
quanto è stato fatto insieme, su quanto ancora c’è da fare.

 
Cosa  volete  dire?  Quali  sono  le  vostre  idee,  le  vostre  

istanze, le vostre critiche (costruttive !), le vostre proposte?  
Questo è il momento giusto per raccogliere i frutti di quanto è  
stato  fatto  finora  ma,  soprattutto,  di  guardare  avanti,  
uscendo  dai  nostri  anfratti,  per  non  essere  solo  spettatori  
inermi, ma protagonisti di ciò che ci si muove attorno.

 
Non stiamo vivendo un momento semplice, e oggi più che  

mai la cittadinanza è chiamata ad essere parte attiva nella  
organizzazione della propria società, della propria realtà. Non  
possiamo più permetterci il lusso di restare a guardare ciò che  
ci si muove attorno, e subire passivamente  “soluzioni” e scelte di una politica che spesso,  
anche magari in buona fede, non ha saputo portare a compimento l’interesse della collettività.  
E che spesso ha bisogno della nostra voce per risvegliarsi dal torpore o riprendersi dall’affanno,  
prendere atto, riflettere.

 
Perciò, che si abbia a cuore la viabilità, o la sicurezza, o il destino scolastico dei nostri  

figli, o il recupero di zone degradate, o quale che sia ciò che vi sta a cuore, dal pensiero più  
piccolo, alla istanza più grande, voi potete essere lì, e dare il vostro contributo. Candidandovi,  
o partecipando alle votazioni di rinnovo del Consiglio. Due fondamentali esercizi di democrazia.  

In questo numero della Zanzara troverete una piccola riflessione sul lavoro fatto in questi  
ultimi  tre  anni,  sugli  obiettivi  e  peculiarità  del  CdQ,  sulle  modalità  di  raccolta  delle  
candidature e altro ancora. 

Vi aspettiamo…siate qui per voi stessi, le vostre famiglie, il vostro quartiere!



L’INTERVISTA

Il  17  gennaio  è  stata  trasmessa  su 
Radiobase  (www.radiobase.eu)  una 
intervista  di  Giovanni  Vigna  al  nostro 
vice presidente Franco Presciuttini; la si 
può  ascoltare  sulla  prima  pagina  del 
nostro  sito  (www.levata.org)  ed  anche 
sul  sito  di  Radiobase  (Archivio  -> 
Cronaca).

Eccone la trascrizione.

D. Ritiene realistico l'annuncio di 
Antonio  Muto,  titolare 
dell'Immobiliare  Edera  proprietaria 
della  lottizzazione,  che  ha 
dichiarato  ad  un  quotidiano  locale 
che i lavori per la scuola dovrebbero 
avere inizio entro gennaio?

R. Francamente no, perché è ormai chiaro che  
quella  impresa  non  è  all'altezza  del  compito,  
quindi  movimenteranno  un  pò  di  terra,  
sposteranno qualcosa da qui a lì, e poi, come è  
già successo per i lavori di viabilità dello stesso  
cantiere, si fermeranno.

D. Perché ritiene che la nuova scuola 
sia tanto importante per i cittadini 
di Levata?

R.  Questo  è  molto  semplice.  A  Levata  c'è  
un'altra scuola elementare, molto vecchia, che è  
oggi  ormai,  ma  già  da  tempo,  peraltro,  
insufficiente ad accogliere tutti gli alunni. Già  
ora  ci  sono  alunni  che  preferiscono  andare  
altrove, con difficoltà per le famiglie, perché la  
struttura attuale non è adeguata.

D. Il comune di Curtatone ha affidato 
la  realizzazione  della  scuola 
all'Immobiliare Edera 20 mesi fa. Può 
ricordare  brevemente  ai  nostri 
ascoltatori  il  motivo  per  cui  il 
cantiere non è ancora partito?

R. Certo. 20 mesi fa è stato dato questo incarico  
con l'obbligo per l'impresa di indire la gara entro  
un  mese,  ma  la  gara  è  stata  già  indetta  con  
ritardo,  mi  pare  4  mesi  dopo  quella  data.  
Successivamente  di  offerte  ne  è  arrivata  una  
sola,  e  si  è  lasciato  passare  circa  un  anno,  
perché  quell'offerta  è  stata  ricevuta  nel  
novembre 2011,  senza  che avvenisse  niente  di  
concreto, nonostante che una sola offerta non  
sia  difficile  da  esaminare.  Naturalmente  nel  
frattempo  c'è  stato  il  problema  amianto,  ma  
questo non ha avuto effetto sui tempi, perché  
appunto il ritardo è dovuto alla gestione della  
gara.

D. Se i lavori non dovessero avere 
inizio neanche stavolta, è possibile 
pensare  a  un'altra  soluzione?  Il 
comitato  ha  qualche  proposta  al 
riguardo?

R.  Io  credo  che  questa  iniziativa  sia  ormai  
fallita, sia morta, forse era morta fin dall'inizio,  
perché l'impresa non è sicuramente all'altezza.  
Certo  si  può  stabilire  un  nuovo  patto  con  
l'impresa, in modo da fissare delle scadenze ben  
precise,  non  rispettando  le  quali  si  dovrebbe  
rompere il contratto. Ovvero un'altra possibilità  
è  quella  di  cercare  un  altro  investitore,  che,  
trovando  l'iniziativa  già  avviata  e  pronta,  
sarebbe forse disponibile a metterci  dei soldi,  
che sono la cosa che manca all'impresa attuale.

D.  Come  comitato,  vi  aspettate  che 
l'amministrazione  comunale  indichi 
della  date  precise  relativamente 
all'inizio  e  alla  conclusione  dei 
lavori?

R.  Francamente  fino  ad  oggi  questo  non  è  
avvenuto,  quindi  non  saprei  cosa  dire.  Noi  lo  
desideriamo, evidentemente, e sollecitiamo che  
ci  siano  delle  prese  di  posizione  ben  precise.

Questa era l'intervista. Siamo quindi 
ancora  in  attesa  di  conoscere  le 
intenzioni  dell'amministrazione.
Sia  chiaro  tuttavia  che  generiche 
promesse come in passato non bastano: 
vogliamo un chiaro impegno sulla data 
di apertura della scuola, ma basato 
su  dati  di  fatto.  Sarà  ad  esempio 
necessario  ottenere  dall'impresa 
(meglio  tardi  che  mai)  la 
dimostrazione  che  le  risorse 
finanziarie necessarie per completare 
l'opera  sono  certe  e  disponibili.
Nella seduta del consiglio comunale 
del 17 dicembre scorso il sindaco ha 
dichiarato che il tema scuola + Edera 
sarà  oggetto  di  un  prossimo 
consiglio:  prepariamoci  ad 
intervenire numerosi!
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Nello scorso triennio

Il Comitato ha promosso, con cadenza mensile, 
interessanti  iniziative culturali e ricreative di 
elevata  qualità,  come  riconosciuto  dalla 
Università  del  Tempo  Libero  del  Comune  di 
Curtatone,  organizzando  incontri  su  temi  di 
interesse generale quali  l’urbanistica,  la storia, 
la musica, il territorio, la poesia, la sicurezza ed 
altro.

Dalle iniziative proposte in sede di Comitato è 
nato il  Gruppo di Acquisto Solidale di Levata 
(G.A.S.), che ancora oggi opera nella frazione

Ricordiamo la  Rassegna del Teatro dialettale, 
con  il  prestigioso  traguardo  del  25°  
anniversario,ora giunta alla  26^ edizione;  si  è 
ottenuto  un  notevole  incremento  di  spettatori 
provenienti  anche  da  tutta  la  provincia  di 
Mantova. 

I  proventi  del  Teatro  ci  hanno  permesso  di 
continuare  a  sostenere  la  cena  di  fine  anno 
organizzata dalla Dott.ssa Viapiana nonché di 
offrire  alla  Scuola  Materna  un  divertente 
intrattenimento in  occasione  delle  feste 
Natalizie.  

Ottima  è  stata  la  collaborazione  con  l’Istituto 
Scolastico Comprensivo di Curtatone, grazie al 
quale,  oltre  all’annuale  concorso  di  poesia  e 
disegno,  si  è  potuto  iniziare  un  percorso  di 
educazione alla lettura attraverso il  servizio di 
Prestito Libri posto in opera dal  Circolo dei 
Lettori del Comitato che nel trascorso 2012 ha 
registrato un prestito medio pari a 2 libri/giorno.

Si  evidenzia  anche  una  rinnovata 
collaborazione  con  la  Parrocchia,  La 
Polisportiva  e  il  gruppo  Amici  di  Levata 
nonché con le altre Associazioni di volontariato 
presenti  nel quartiere riportando nella frazione 
le  luminarie natalizie e giungendo, tra l’altro, 
alla realizzazione della manifestazione “Levata 
in Festa”, ove tutti i residenti hanno ritrovato la 
possibilità di passeggiare ed incontrarsi in una 
Via  Levata  dedicata,  per  due  giorni,  ai  nostri 
concittadini,

Recentemente  è  stato  costituito  il  Circolo  dei 
Pittori  “Colorando”, incrementando  così  la 

sfera  di  interessi  culturali  al  servizio  della 
frazione.

Si  è  provveduto  ad  inoltrare  numerose 
segnalazioni all’Amministrazione Comunale in 
ordine  alla  viabilità  e  segnaletica  stradale,  al 
mantenimento  del  decoro  di  giardini  pubblici, 
alla  manutenzione  della  sala  civica,  alle 
modalità  della  raccolta  differenziata  e  molte 
altre  necessità  rappresentate  dai  cittadini 
ottenendo  la  risoluzione  per  la  quasi  totalità 
delle richieste inoltrate, ricordiamo l’impegno e 
la  soluzione  del  problema  legato 
all’inquinamento acustico notturno che colpiva 
la nostra frazione nelle serate estive.

Da ultimo, non certo per importanza, l’impegno 
tanto  difficile  quanto  costante  nel  mantenere 
alto  il  livello  dell’attenzione  sul  grande  tema 
della  “Nuova  Scuola  a  Levata”,  ponendoci 
come  interlocutori  attenti,  critici  ma 
sicuramente sempre propositivi per questa opera 
pubblica tanto attesa quanto indispensabile per 
la nostra frazione.

SALA CIVICA LEVATA

PROSSIME INIZIATIVE FEBBRAIO 2013

Sabato 9

Domenica 10

Giovedì 21
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Dallo Statuto del COMITATO DI QUARTIERE DI LEVATA

Art.17 – Modalità per le elezioni del consiglio
Alle votazioni può assistere chiunque vi abbia interesse.
Hanno diritto di voto tutti i cittadini, residenti nella frazione  
di Levata, che, alla data delle votazioni, abbiano compiuto  
il 18° anno di età.
L' elenco dei candidati è riportato sulla scheda elettorale.  
Al primo posto viene posto un candidato estratto a sorte  
dai  componenti  del  seggio,  gli  altri  seguono  in  ordine  
alfabetico circolare.
Ogni votante (elettore)  esprime la preferenza per tre  
candidati. 
Non saranno ritenute valide le schede su cui fossero  
indicati meno o più di tre nominativi.
Non è ammessa nessuna delega al voto.
Risulteranno eletti i candidati che hanno ottenuto il maggior numero di voti fino a completamento dei posti di  
consigliere. Se il numero di candidati votati è inferiore a quello previsto all' art.6, ma superiore alla metà dello  
stesso, il consiglio è validamente eletto.
I componenti del seggio elettorale redigono verbale riportante tutti i risultati della votazione.

Art.18 – Elezione del presidente e della presidenza
Il  presidente del comitato di quartiere viene eletto dal consiglio fra i  propri componenti nella riunione di  
insediamento dopo le elezioni del consiglio. L'elezione avviene a scrutinio segreto con la maggioranza dei  
votanti.  Devono  essere  presenti  e  votanti  almeno  due  terzi  dei  consiglieri  in  carica  ed  almeno  la  
maggioranza del numero di consiglieri eleggibili, fissato all' art.6. A difetto la riunione prosegue ad oltranza,  
in orari stabiliti dalla maggioranza dei presenti, fino a che non sia presente il numero minimo di consiglieri.
L'elezione degli altri componenti della presidenza segue l'elezione del presidente con le stesse modalità

RINNOVO DEL COMITATO DI QUARTIERE di LEVATA

Domenica 10 Marzo 2013 - SALA CIVICA DI LEVATA -Domenica 10 Marzo 2013 - SALA CIVICA DI LEVATA -
Mattino 09,00 - 12,30 - Pomeriggio 15,00 –18,00Mattino 09,00 - 12,30 - Pomeriggio 15,00 –18,00

Candidarsi per far parte nel nuovo Comitato di Quartiere è facile.
E’ sufficiente:
a) avere compiuto 18 anni  b) risiedere nella frazione Levata  c) compilare la scheda di candidatura e 

consegnarla:
 nella cassetta della posta della sala civica di Levata

 compilare il format sul sito www.levata.org o inviarlo alla mail  info@levata.org 

ENTRO IL 21 FEBBRAIO 2013
In seguito, presso la Sala Civica, accadrà:

- Giovedì 28 Febbraio 2013 pubblica Assemblea con la presentazione dei candidati;
- Domenica 10 Marzo 2013  votazioni;

Giovedì 14 Marzo 2013 Convocazione degli eletti e nomina del Presidente e del Consiglio del Comitato di Quartiere

SCHEDA DI CANDIDATURA PER IL RINNOVO
DEL CONSIGLIO DEL COMITATO DI QUARTIERE DI LEVATA

Elezioni del 10 Marzo 2013

La/Il sottoscritt…………………………………………………………………………………………………………

Tel .  ________ mail ____________________________  Residente a Levata in Via………………………n……..

Presenta la propria candidatura per le Elezioni di rinnovo del Consiglio del Comitato di quartiere di Levata

                           Data ___________________                      Firma  ___________________
. 

Comitato di Quartiere Levata  Via Levata, 39 – Curtatone (MN) Sito internet:  www.levata.org  - mail : info@levata.org
Presidente Bertazzoni Alessandro.  Redazione : Parmigiani Monja – Spluga Mauro – Presciuttini Franco Disegni: Bertazzoni Alice
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